



Coulée Verte : le bon cru 2009

publié le 19/10/2009 - mis à jour le 24/10/2009

Descriptif :



A l'occasion du semi-marathon de Niort ce dimanche 18 octobre, nos élèves ont participé à la course réservé aux jeunes le matin.



Un peu en baisse cette année (57 élèves en 2008, 42 en 2009) la participation reste tout à fait intéressante. Le collège a été bien représenté notamment chez les benjamins/benjamines.

A noter quelques belles performances de certains de nos élèves :

- ▶ Valentine et Elise dans les 20 premières de leur course benjamins
- ▶ Dylan 10ème de sa course benjamins, Maxime échouant à la 21 place !
- ▶ Marine et Gwendoline terminent aussi dans les 20 premières chez les minimes

Quelques photos de cette belle journée ci-dessous. Me contacter pour avoir les photos en grand format (clic sur le nom de l'auteur de l'article).

A noter la superbe participation individuelle à la course de 21 kms de Mme Barbareau qui termine en 1h42 (soit une vitesse moyenne de 12,41 km/h !!) et celle non moins extraordinaire du gestionnaire de l'établissement M. Bezet qui s'est longuement préparé pour cette course et qui termine en 2h. Félicitations à eux.

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.